

BAB II

GAMBARAN UMUM UNIVERSITAS

2.1 Sejarah Universiti Utara Malaysia.

Universiti Utara Malaysia (singkatan: UUM) adalah universitas keenam yang didirikan di Malaysia. Secara resmi didirikan pada 16 Februari 1984 di bawah Ordo Universitas Malaysia Utara. Moto UUM adalah "Pengetahuan, Kebijaksanaan, Pengabdian".

Keinginan untuk mendirikan universitas keenam di Malaysia telah muncul karena meningkatnya permintaan akan pendidikan tinggi dan kurangnya ruang di lima universitas lokal yang ada. Pada Agustus 1983, pemerintah mengarahkan Kementerian Pendidikan untuk melakukan studi kelayakan dan menyiapkan makalah tentang proyek universitas keenam. Pada 19 Oktober 1983, Kabinet meninjaunya dan menyetujui pembentukannya.

Yang Mulia Alhaj Abdul Halim Mu'adzam Shah Ibn Almarhum Sultan Badlishah, Sultan Kedah diangkat sebagai Kanselir. Wakil Rektor pertama UUM adalah Prof. Tan Sri Dato 'Awang Had Salleh.

Kantor sementara Universitas Malaysia Utara bertempat di sebuah bangunan di kota Jitra sampai Kampus Darulaman selesai. Pembangunan kampus sementara RM96 juta di situs seluas 25 hektar di Bandar Darulaman, Jitra dimulai pada Januari 1984. Dalam enam bulan fase pertama selesai dan total 295 siswa pilot memulai studi mereka pada 7 Juli 1984. Fase II dan III pada 1987. Konvokasi pertama, kedua dan ketiga diadakan di Kampus Darulaman.

Pembangunan kampus permanen di Sintok dimulai pada 8 Januari 1989. Kampus Sintok mulai beroperasi pada 15 September 1990, dan transfer lengkap ke Kampus Sintok selesai pada 1 Januari 1991. Kampus RM580 juta Sintok selesai pada tahun 1993. Awal Januari 2008, UUM telah menciptakan sejarah reformasi struktural besar-besaran. Sebanyak 13 fakultas digabung menjadi 3 perguruan tinggi akademik. Akademi ini terdiri dari Sekolah Tinggi Bisnis (COB), Sekolah Tinggi Seni dan Ilmu Pengetahuan (CAS) dan Sekolah Tinggi Hukum, Pemerintah dan Studi Internasional (COLGIS).

2.2 Visi & Misi Universiti Utara Malaysia.

2.2.1 Visi Universiti Utara Malaysia, yaitu:

“menjadikan UUM universitas manajemen terkemuka dan berkelas dunia”.

2.2.2 Misi Universiti Utara Malaysia, yaitu :

“Mewujudkan Universitas Malaysia Utara sebagai pusat keunggulan dalam pembelajaran dan pengajaran berkelanjutan, penelitian, penerbitan dan konsultasi di bidang manajemen untuk menghasilkan sumber daya manusia yang mampu dan berkomitmen untuk mengembangkan negara dan kemanusiaan”.

2.3 Lokasi Universiti Utara Malaysia

Universitas Utara Malaysia ini dibangun di atas lahan seluas 1.061 hektar di Sintok (di distrik Kubang Pasu), terletak sekitar 48 km di utara Alor Setar dan 10 km sebelah timur dari Changlun, sebuah kota kecil di sepanjang Jalan Raya Utara-Selatan, dekat perbatasan Malaysia-Thailand. Sebagai kampus yang jauh dari keramaian. Saat ini, UUM memiliki 15 Hunian Tempat Tinggal Siswa (SRH), yang bersama-sama menampung 20.000 siswa. SRH tersebut dinamai perusahaan, agen, dan organisasi terkemuka Malaysia, MAS, ENERGI NASIONAL, PERDAGANGAN, PETRONAS, EON, MISC, SIME DARBY, BSN, TM, PROTON, MAYBANK, Yayasan ALBUKHARY, BANK MUAMALAT, BANK RAKYAT, dan BANK BANK .

UUM telah berkembang menjadi kampus terbuka di mana orang luar dan wisatawan diberi kebebasan untuk mengunjungi dan memanfaatkan fasilitasnya. Area yang meliputi 107 hektar hutan telah berkembang menjadi fasilitas yang bagus untuk menarik wisatawan ke utara dan untuk memenuhi kebutuhan rekreasi anggota komunitas kampus. Di antara fasilitas ini adalah area piknik, lapangan golf sembilan lubang, sirkuit go-kart, lapangan tembak dan memanah, situs menunggang kuda, dan banyak lagi yang dengan cepat mendapatkan popularitas di antara para pelancong dan anggota komunitas kampus yang sama.

Berikut merupakan Peta dari Universiti Utara Malaysia.



(Peta Kampus Universiti Utara Malaysia)

2.4 Struktur Organisasi

Berikut Merupakan Struktur Organisasi Universiti Utara Malaysia



**Pusat Pendidikan
Profesional dan Lanjutan**
PROFESSIONAL AND CONTINUING EDUCATION CENTRE
Universiti Utara Malaysia

CARTA ORGANISASI
PUSAT PENDIDIKAN PROFESIONAL DAN LANJUTAN
UNIVERSITI UTARA MALAYSIA



(Struktur Organisasi Universiti Utara Malaysia)